

L'armée syrienne avance vers la ville stratégique de Palmire



Damas, 8 mars, (RHC).- Des unités de l'armée syrienne ont avancé jusqu'aux alentours de la ville de Palmire, à quelque 245 kilomètres au Nord-est de Damas, ont confirmé des sources militaires.

Les militaires préparent l'assaut de deux localités où sont retranchés des effectifs du groupe terroriste État Islamique, dans le but de couper toutes les voies de ravitaillement et les isoler dans une région désertique.

En plus de l'importance stratégique et historique de Palmire pour la Syrie, la libérer ouvrirait le chemin pour poursuivre l'offensive sur Deir Ezzor, assiégée par l'EI depuis mai 2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/86582-larmee-syrienne-avance-vers-la-ville-strategique-de-palmire>



Radio Habana Cuba